

Ses enfants:

Michèle et Francisco **Leitz-Kluker**, à Romanel-sur-Lausanne et Caracas;
Christine et Ronald **Wing-Kluker**, à Romanel-sur-Lausanne;

Sa compagne:

Evelyne **Boissier**, à Lausanne;

Ses petits-enfants:

Sophie **Leitz** et son fiancé Andy, à Lully;

Alison **Wing** et son fiancé Bryan, à Sullens;

Christian **Leitz**, à Romanel-sur-Lausanne ;

Gérard et Marie-Paule **Schelling** et famille à La Conversion;

Françoise **Schelling** et Charly **Givel**, à Lausanne;

Myriam **Ruch-Schelling** et famille, à Lonay;

Jean-François **Schelling** et famille, à La Rippe;

Jacques **Schelling** et famille, à Riex;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies ont le chagrin de faire part du décès de

Monsieur Gaspard KLUKER

Ancien quartier maître de la Police de Lausanne

que Dieu a rappelé à Lui le 22 juillet 2013 dans sa 87e année à la suite d'une maladie supportée avec un courage exemplaire.

L'incinération aura lieu à Lausanne le vendredi 26 juillet.

Culte au Centre funéraire de Montoie, chapelle B, à 15 heures.

Domicile mortuaire : centre funéraire de Montoie 1007 Lausanne.

Domicile de la famille: chemin des Tilleuls 20, 1032 Romanel-sur-Lausanne.

Nos remerciements vont à tout le personnel de l'EMS La Paix du Soir et à la Dresse Rodondi pour leur gentillesse et le fait d'avoir su nous entourer et nous reconforter dans les jours pénibles que nous avons traversés.

La mort est une lampe qui s'éteint ici pour s'allumer ailleurs.

Merci pour tout ce que tu nous as donné tout au long de ces nombreuses et belles années.

Cet avis tient lieu de faire-part.